

進級おめでとうございます。中学校生活最後の1年になりました。自分の進路に向けて羽ばたいていってほしい、という願いを込め進路通信のタイトルを「飛翔」としました。

今年度の進路指導主事の井上滋です。微力ではありますが、みなさんの進路選択のサポートができるように全力を尽くしていきます。

この通信では、高校の体験入学・進路希望調査について・入試に向けての注意事項・各家庭で行っていただかなければならない重要なことなど、進路に関わる様々な情報を随時お知らせしていきます。発行は不定期で、必要に応じて配布していきます。

進路決定に向けた5か条



- *夢をもつこと（将来〇〇になりたい。）
- *目標をもつこと（〇〇学校で〇〇の資格をとりたい。さらに上の学校に進みたい。）
- *努力を重ねること（毎日少しずつでも勉強しよう。遅刻・欠席をしない。）
- *体力をつけること（試験当日に体調が悪かったら実力が出せない…。）
- *精神力を養うこと（誘惑に負けない！人前で話すことに慣れる。気持ちの切り替え。）

進路を決定していくに当たって大切なことはたくさんあります。まずは以上の5か条を意識して日々の生活を送ってください。学習に関しては、毎日の積み重ねが非常に大切で、3年生の勉強が進んでいく中、効果的に1・2年生の復習にも取り組まなければなりません。最初はつらいかもしれませんが、毎日少しずつ学習する習慣を身につけましょう。つらいと分かっていることにしっかりと向き合いましょう。そして、あなた自身で卒業後の道を見つけ、立派に巣立っていくことを楽しみにしています。

受験は緊張するものでありつらいもの。不安に思うことや悩むことがきつと出てくると思います。家族や先生とも相談し、藤浪中のみんなで支え合い励まし合いながら乗り越えていきましょう。

キャリアパスポートについて

今、児童生徒たちには、将来、社会的・職業的に自立し、社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現するための力が求められています。この視点に立った日々の教育活動を文部科学省が進めています。キャリアパスポートは、今年度から全国全ての小中高で作成され、小学校入学から高校卒業まで継続して取り組んでいくものになります。3年生で実施したものは高校まで持ちあがっていくことになるので、大切に保管してください。

本校では、総合や学活の時間などにキャリア教育としての授業をしていくこととなります。内容によっては保護者の方にコメントを書き添えていただくこともできます。生徒の皆さんが保護者の方の経験を聞いたり、自分の思いを聞いてもらったりして、交流の一助としてほしいと思います。

皆さんへのお願い

新型コロナの影響で体験入学含め、年間の予定がわからなくなっています。情報をキャッチしたらなるべく早くお知らせしますので、今後の通信もきちんと読んでください。色々な情報が飛び交うことが予想されますが、わからないことや気になることはまず先生に聞いてみて下さい。